
 

 

 

 
 
Neumond im Krebs 20.07.20 
 
Ohne AHNEN keine AHNung 
 
Unsere emotionalen Wurzeln reichen viel weiter als zu unserer Geburtsfamilie. Meist 
sehen wir unsere Eltern und Großeltern als Familienstamm an. Das ist unsere sichtbare 
Familie. Jedoch reichen unsere Wurzeln viel weiter. 
 
Alles, was du jetzt in dir trägst ,ist ein „Ergebnis“ vieler Generationen. 
 
Wenn du dir die Zeit nimmst und einmal nachforschst, wirst du in den meisten Fällen 
feststellen, dass bestimmte Muster immer weiter vererbt wurden. Zum Beispiel, eine Frau, 
die ihren Mann verloren hat und ihre Kinder allein ernähren musste…ein Mann, der 
beruflich alles verloren hat …ein Kind, das aus der Reihe tanzt … Geschwister, die 
entzweit sind …der Vater der seinen Sohn oder seine Tochter nicht annehmen konnte… 
 
Das alles zeigt sich heute natürlich in einer viel subtileren Form aber in vielen Fällen ist 
das Muster noch aktiv. 
 
Wir leben heute in einer Zeit, in der wir uns diesen Themen widmen können, sie erkennen 
dürfen und einen Weg der Er-Lösung finden können. 
 
Für mich ist es wichtig, die Annahme und Ehrung der Familienthemen zu erreichen. Den 
Widerstand aufzugeben und somit in den Frieden zu gehen. 
 
Du kannst jetzt einen neuen Weg für dich bereiten. Ein neues Kapitel aufschlagen und in 
voller Verantwortung deinen Weg gehen. So wie deine Ahnen in ihrer Zeit ihre besten 
Möglichkeiten genutzt haben, kannst du JETZT frei neu wählen. 
 
In der Ahnenreihe sitzt eine Kraft. Wenn du die Themen erlöst, hilfst du nicht nur dir, 
sondern all denen, die deinen Weg vorbereitet haben. 
 
In Liebe  
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